

**REVISTA**  
**insurrección**  
**Ejército de Liberación Nacional**

Revista No. 127 – 25 de agosto de 2008

**Sumario:**

Editorial.

- **LA IMPUNIDAD CUENDE COMO LA PESTE**

Nacional

- **EL ERG OTRO FALSO POSITIVO  
COMUNICADO DEL COMANDO CENTRAL**

Nacional

- **LA PATRIA DEL CLAN URIBE**

Nacional

- **LA GUERRA MEDIÁTICA**

Internacional

- **BUSH JR, Y SU SENTIDO DE PATRIA**

## Editorial

### LA IMPUNIDAD CUNDE COMO LA PESTE

Ahora sacaron de la cárcel a Mario el primo del Presidente y archivaron los cargos contra el Vicepresidente, por la conformación del Bloque Capital del narco paramilitarismo.

En esta Colombia de leguleyos, se propaga como una peste la impunidad sobre los crímenes de lesa humanidad, acaecidos en la oscura noche de guerra sucia.

No es que ahora aparezca ésta amenaza, ella comenzó con el diseño mismo del plan gubernamental de legalización de sus paramilitares, con su mal llamada Ley de Justicia y Paz, que dejó libres a miles de carniceros y las puertas abiertas para que escapen los autores de los crímenes contra los sectores humildes de la sociedad.

Hoy cuando al gobierno y al Estado se le han ido cayendo las barreras encubridoras de su directa responsabilidad en la Parapolítica, sus criminales resortes de impunidad se activan y el país y la comunidad internacional, miran perplejos la desfachatez con que los despliegan.

Uribe se torna iracundo, agresivo y dictatorial, cuando la Justicia presionada por innumerables evidencias, judicializa a funcionarios allegados suyos, porque sabe que este es el camino para que muchas verdades se aclaren y su directa responsabilidad quede al desnudo.

Por esto, el mandatario se ve envuelto en escándalos como el de alias Tasmania y enfrentado a la Corte Suprema de Justicia.

Dicha confrontación sirve de manto para encubrir matanzas gravísimas, como las ocurridas en Urabá entre los años 1995 y 1997, cuando Uribe fue gobernador de Antioquia y eran sus peones el General Rito Alejo Del Rio y el Fiscal General Luis Camilo Osorio.

No hay duda que la Justicia adolece de graves debilidades, pero ellas no son las que le atribuye el Presidente, sino precisamente todo lo contrario, están en las ataduras que no le permiten controlar la impunidad enraizada en las altas esferas del Estado.

Un nuevo mecanismo de impunidad lo impusieron con la extradición a los Estados Unidos de los 14 capos narco paramilitares, silenciando así testigos claves contra Uribe, como el Tuso Sierra y Mancuso. Estos ahora negocian las

penas con los gringos, que también buscan encubrir su condición de estrategas del genocidio perpetrado en Colombia.

“Atasquen la Fiscalía con Procesos judiciales” fue el malvado consejo dado por un alto funcionario del gobierno a los capos narco paramilitares y en efecto la acumulación de expedientes sin tramitar, lleva a que muchos de ellos caduquen por vencimiento de términos.

La herramienta más usada para lograr impunidad ha sido alegar errores de procedimiento en el trámite de expedientes o como la usada ahora para excarcelar al primo del Presidente, aduciendo insuficiencia de pruebas.

Las mismas argucias usadas por Mario Uribe para salir de la cárcel, las seguirán usando otros involucrados en la Parapolítica; porque el rigor de la justicia sólo se aplica “para los de abajo”, como reza el adagio popular.

Pero el mayor ataque lanzado hasta ahora contra la Justicia, ha sido la propuesta de Reforma presentada por Uribe, que busca arrinconar a los jueces y trabar definitivamente las investigaciones, que adelantan por el escándalo de la Parapolítica.

Los responsables de la guerra sucia seguirán diseminando la peste de la impunidad, mientras en manos del pueblo y de las víctimas está la lucha por lograr Verdad, Justicia, Reparación y Garantías de no repetición.

Esta dura realidad, tiene que llamar a la unidad, a la grandeza y a la dignidad de quienes nos reivindicamos de izquierda y demócratas, más allá de la organización que nos identifica a cada uno.

## **Nacional**

### **EL ERG OTRO FALSO POSITIVO**

La desmovilización del ERG, el gobierno intenta presentarla como una división actual del **ELN**, lo cual no es cierto.

Los que ahora dicen desmovilizarse se desprendieron del **ELN** hace 13 años, alegando rechazo a los diálogos desarrollados entre la insurgencia y el Estado.

Escondiendo el motivo de fondo, que es el mantenimiento de un escuadrón armado al servicio de alias Cristóbal y su familia.

Cuando le conviene el gobierno presenta a este tipo de escuadrones, como desprendimientos de la guerrilla.

En febrero del año anterior, el gobierno acusó al **ELN** de haber tenido retenido desde el 23 de mayo de 2.003, al capitán Leonardo Nur, integrante

de la Tercera Brigada del ejército; aunque éste dijo haber sido capturado por el ERG.

Al fin se supo que este capitán había estado ese tiempo vinculado a mafias narcotraficantes.

Por segunda vez el gobierno de Uribe acude a falsos positivos usando al ERG, con el propósito de atacar al **ELN**.

Por estas mentiras, la opinión nacional e internacional puede otorgar cada vez menos credibilidad a las noticias, que emiten desde el Palacio presidencial en Bogotá.

### **Comando Central Ejército de Liberación Nacional**

Montañas de Colombia  
Agosto 19 de 2.008

## **Nacional**

### **LA PATRIA DEL CLAN URIBE**

Cada vez que surgen voces críticas al Presidente, este les hace un llamado a comportarse "con patriotismo y en defensa de las instituciones".

¿Cuáles instituciones? Quizá se refiere al Parlamento, los jueces, al poder ejecutivo y a sus militares; las que luego de seis años de su mandato y sacando aparte a honrosas excepciones, no son precisamente una taza de plata, que brillen por su honestidad, democracia y defensa de los derechos humanos.

¿Cuál patria? La de las corporaciones transnacionales, la que hace mandados a Bush en sus planes de agresión imperialista y la de los nuevos ricos mafiosos engordados con su participación en la guerra sucia anti subversiva.

No existiría cruzada anti terrorista, si Bush no hubiera hinchado el patriotismo norteamericano, que asimila las críticas a la deslealtad y a la traición, que impone una división de funciones en la sociedad, en la que el gobierno decide, los leales apoyan y la mayoría guarda un sepulcral silencio.

Uribe de la mano de Bush hace esto mismo y mucho más.

### **Lo que ordene**

De entrada este régimen de extrema derecha, con la privatización del patrimonio público les entrega a menosprecio las empresas estatales más rentables y les prórroga el término de los contratos de extracción del petróleo y otros minerales, impidiendo que reviertan a la nación la propiedad de grandes yacimientos, como lo manda la ley.

Enseguida quitó impuestos a las remesas de utilidades, que giran a sus casas matrices en el extranjero.

La mayor tajada la entregó en astronómicas rebajas y ventajas al capital extranjero, que según denuncia un ex director de Impuestos Nacionales, ahora "impiden realizar una reforma tributaria estructural".

Uribe con tono servil, hoy les dice, ¿qué más les apetece a los señores de las corporaciones transnacionales?

### **Lágrimas patriotas**

Lloran los soldados de la patria, bajo el régimen de Uribe.

Lloró el General Uscátegui ante las cámaras de la televisión, diciendo que si revelaba los secretos sobre las órdenes dadas para la masacre de Mapiripán en 1.997, pondría en peligro la vida de sus hijos.

Ahora lloran los capos narco paramilitares, por la misma causa, pues han denunciado que si revelan sus nexos con el alto mando militar estatal, colocarían en riesgo la vida de sus familiares.

Afirman que el mismo Uribe lloró de indignación patriótica, cuando expulsaron de las Fuerzas Militares al General Del Río, por liderar las masacres en contra del pueblo en la región de Urabá, por lo que el mandatario le organizó el acto de desagravio conocido por todos.

Se está investigando todavía si el Presidente lloró, cuando murió en un sospechoso accidente de helicóptero, su jefe de campaña electoral en 2.001 y leal escudero de ese entonces, Pedro Juan Moreno Villa.

### **Otro Escudo nacional**

En el escudo nacional de Colombia, este régimen que aspira a refundarlo todo, dicen que va a quitar al cóndor de los Andes y en su lugar colocaría a un carroñero más rapaz, como el chacal.

Por una sencilla razón. Uribe logró colocar muchas patrióticas instituciones al servicio del clan ASMATU (Álvaro, Santiago, Mario y el Tuso Sierra).

Ésta manada funciona con división de tareas. Los narco paramilitares como Mancuso, el Tuso Sierra y Raúl Hasbún, más los generales como Del Río hacen las matanzas; mientras la oficina de compra de tierras de Mario y Santiago las adquiere a menosprecio a los sobrevivientes.

El INCODER legaliza y respalda económicamente esta contra reforma agraria. FINAGRO financia a los nuevos ricos los cultivos de palma aceitera. La Inteligencia Estatal (DAS) borra los expedientes de los narco paramilitares. La Dirección de Prisiones desaparece los discos duros de los computadores de Mancuso y del Tuso Sierra.

La Notaria 23 de Medellín, tía del Tuso Sierra y cuñada de Mario, participa en la legalización de las tierras. Y el Fiscal Ramiro Marín se encarga del expediente de Mario, en que se le acusa de ser cabeza de este negocio narco paramilitar... no sobra decir, que quien le buscó el empleo al señor Marín en la Fiscalía, fue el mismo Mario.

### **Blanqueador de sepulcros**

En la patria chica de Uribe, se dice que es un esfuerzo vano, "tratar de hacerle rizos a una calavera".

Muy efímero es el discurso de Presidente sobre la patria, la seguridad, la libertad y el orden, porque para la historia, su gobierno será apenas un sombrío periodo del capitalismo narco paramilitar colombiano.

El jefe de la DEA, Donnie R. Marshall el 3 de agosto de 2001, notificó la captura de varios aviones cargados de insumos para la producción de coca. Las naves se dirigían a Medellín, a nombre de una empresa llamada GMP Productos Químicos. Las 50 toneladas del precursor químico eran suficientes para fabricar 500 toneladas de clorhidrato de cocaína, con un valor en la calle de 15 mil millones de dólares. El dueño de la empresa era Pedro Juan Moreno Villa, jefe de la campaña presidencial que llevó a Uribe a la presidencia un año más tarde y Secretario de gobierno en Antioquia, cuando el Presidente era el Gobernador.

Ejercía Moreno Villa como asesor estrella del Presidente en asuntos de inteligencia, cuando fue apartado del gobierno y meses más tarde murió en un supuesto accidente de helicóptero. ¿Cuánto se va a demorar en saberse la verdad sobre su trágico final? ¿Por qué terminó haciéndole férrea oposición a Uribe? ¿Por cuáles patrióticos motivos cayó en desgracia y fue expulsado del clan?

### **Nacional**

## **LA GUERRA MEDIÁTICA**

Los medios de información difundieron con gran despliegue la masacre de 9 campesinos ejecutada en El Tambo, Departamento del Cauca. El Vicepresidente Santos haciendo gala de su habitual irresponsabilidad y perversidad, señaló al **ELN** como responsable de tan execrable crimen.

### **Otra acción encubierta**

Esta masacre fue realizada el 9 de agosto, en un tramo de carretera localizado entre dos retenes fijos, el del Ejército en Cerro Munchique y el de la Policía antinarcóticos en el Crucero de Pandiguando, distantes solamente tres kilómetros.

Resulta increíble que un grupo armado opere entre estos dos retenes y ejecute la masacre, sin que la fuerza pública se interponga para evitarla y para impedir la fuga de los asesinos.

La forma como ocurrió esta masacre demuestra que se trata de otro 'falso positivo', entre los muchos que a diario realizan las Fuerzas Armadas gubernamentales.

### **Los asesinos están en los cuarteles**

Para hacer memoria de esta vieja costumbre del capitalismo narco paramilitar, debemos recordar la masacre de 17 campesinos ocurrida el 7 de Abril de 1991, en Los Uvos, Municipio de La Vega, Departamento del Cauca, achacada también al **ELN**.

Posteriormente se supo que fue perpetrada por el Batallón José Hilario López, gracias a la confesión hecha por un soldado que participó en este abominable crimen; por el que el Estado ya fue condenado, en juicio realizado por la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

### **Ahora si existe el ELN**

Hace unos meses el nombre del **ELN** no se pronunciaba en los medios de información, recientemente nos han vuelto a mencionar, cumpliendo las directivas trazadas por Uribe, en desarrollo de la campaña de desprestigio dirigida por las Fuerzas Militares. Ahora nos convirtieron en tema público, para hacernos objeto de sus calumnias.

Se puede decir que dos terceras partes de la actual ofensiva contra el **ELN**, la están ejecutando a través de los grandes medios de información.

### **'No tragar entero'**

Para el gobierno de Uribe es válido todo, con tal de destruir al movimiento de oposición. Su objetivo es imponer una Colombia sin guerrillas y sin oposición

política, para que los intereses de la oligarquía y el imperialismo se perpetúen, sin que nadie se les atraviese.

Los demócratas, progresistas y revolucionarios no podemos caer en la trampa y dejarnos confundir por la poderosa maquinaria mediática, que infla la popularidad de Uribe, socava la legitimidad de los luchadores por un nuevo orden social y oculta los problemas centrales que tiene el país, distrayendo e induciendo la opinión a que respalde los intereses de los poderosos.

## **Internacional**

### **BUSH JR, Y SU SENTIDO DE PATRIA**

Para el Emperador, Bush Jr., la Patria tiene el signo del dólar, el olor a pólvora, el color del petróleo y el sabor de la Coca Cola. Sus vínculos con el complejo militar industrial y la industria petrolera, explican muchas de las decisiones político-militares de su largo mandato.

Vender muchas armas y vender petróleo es el negocio de la era Bush. Al más alto precio posible, sin importar los costos humanos y materiales. Las ganancias van a los bolsillos de los más ricos, sus socios.

Las guerras de rapiña y las posteriores reconstrucciones, envueltas en la bandera de las barras y estrellas, donde la venta de las armas más costosas y el saqueo de los recursos naturales de los países agredidos son el botín, son su especialidad.

La patria del Emperador está donde estén los negocios, donde haya un marine defendiendo los intereses de las transnacionales yanquis.

### **Patria made in USA**

Pero ¿cómo se vende la patria a los ciudadanos norteamericanos? ¿Cuáles son los sentimientos que deben sentir al ver ondear su bandera?

El discurso mesiánico es total. Los Estados Unidos son un pueblo señalado, un país escogido por Dios para hacer y deshacer por esta tierra llena de oscuros parajes y peligros, destinados para cumplir la misión sagrada de su bendecido país: Plagar de democracia made in USA, todo el planeta. El Presidente se comunica directamente con Dios y de él recibe órdenes y responsabilidades.

Para eso los ciudadanos han construido una economía poderosa y mundial que tienen que defender y acrecentar; tienen una poderosísima fuerza militar, como ninguna otra jamás, dislocada en todo el mundo y más allá de los confines planetarios para cumplir sus misiones, para que los defiendan y

represente. Una democracia insigne, donde cada cuatro años, libremente, escogen sus candidatos y luego votan por él.

El pueblo estadounidense recibe las 24 horas del día un sistema de valores envuelto en películas, deporte, series televisivas e información manipulada, que ha venido moldeando por décadas una condición acrítica de su realidad y un profundo provincianismo y nacionalismo, que se traduce en un sentimiento de prepotencia global, al pertenecer a la primera potencia del mundo.

Immanuel Wallerstein, intelectual progresista estadounidense, habla de un nacionalismo construido en el sentido de ser más que ningún otro, o mejor dicho de tener la certeza de que los demás países son menos o tienen menos que los estadounidenses. De pertenecer al país más apetecido por los migrantes del mundo.

El ciudadano medio, inmerso en sus creencias reforzadas, es bombardeado por el sistema de propaganda más eficiente, esa gran maquinaria productora de subcultura y propaganda que es Hollywood y sus estaciones de TV cable; una fábrica ininterrumpida de mentira, con CNN, Fox y otra serie de agencias y periódicos, que incomunican al mundo entre sí y comunican el discurso hegemónico y unidimensional funcional al gobierno y a las transnacionales yanquis.

El ciudadano medio estadounidense, es un trabajador incansable, religioso, consumidor de TV y cine, poco informado de lo que ocurre en el mundo, convencido que vive en un país justo y justiciero, que ha construido la democracia más perfecta, la cual debe ser vista como la ideal por todos los pueblos atrasados que aun no han llegado a ese desarrollo y se la merecen al costo que sea necesario.

Esta es la mentalidad del soldado gringo que dispara contra el pueblo de Iraq, del militar yanqui que promueve la guerra sucia y asesora el terrorismo de estado en Colombia, de la sargento que tortura en Guantánamo.

### **La Patria de Bush, será la misma de McCain y diferente a la de Obama?**

Acaban de elegir el candidato demócrata al trono imperial. Un hombre que viene de cuna sencilla, hijo de migrantes, con abuela africana. Su discurso se desmarca de las acciones más imperialistas de Bush. Sin embargo eligió como compañero de fórmula al presidente de la Comisión de relaciones exteriores del Senado que acompañó a Bush en sus criminales agresiones imperialistas.

Será que la Patria de las transnacionales y del Complejo militar pone el

Presidente que los ciudadanos estadounidenses creen elegir?

[www.eln-voces.com](http://www.eln-voces.com)

[www.patrialibre.org](http://www.patrialibre.org)